



Accueil > Nouvelles

Retour accueil

Nouvelles

Émissions

Horaires

Calendrier culturel

Où nous capter

Concours

À propos de  
Radio-Canada  
Atlantique

Autres régions

REGARDEZ EN DIFFÉRÉ

**LE TÉLÉJOURNAL  
Atlantique**

ÉCOUTEZ EN DIRECT  
en Windows Media



PREMIÈRE CHAÎNE

Choisissez une région



Aide à l'écoute

RECHERCHE

ICI RADIO-CANADA

- Salle de presse
- Mises au point
- Écran de veille

File RSS

Recevez gratuitement les  
manchettes quotidiennes  
de Radio-Canada.ca.



## Immigration

### Un nouvel outil de recrutement

Mise à jour le lundi 28 janvier 2008, 15 h 00 .



Saint-Jean de Terre-Neuve

Le gouvernement de Terre-Neuve-et-Labrador annonce l'ouverture de son Bureau de l'immigration et du multiculturalisme, qui doit servir de guichet d'entrée aux nouveaux arrivants. Cette province où l'exode demeure très important espère ainsi augmenter le nombre de ses immigrants.

« Quand les immigrants arrivent au Canada, ils entrent par les portes d'entrée les plus grandes, soit Montréal, Toronto, Vancouver », indique Cyrilda Poirier, directrice générale de la Fédération des francophones de Terre-Neuve-et-Labrador

Le gouvernement n'a pas consulté cette fédération avant la mise en place du Bureau de l'immigration et du multiculturalisme. Cyrilda Poirier croit toutefois qu'aucun effort en la matière n'est négligeable parce que le défi à relever est de taille pour attirer des immigrants dans cette province.

« Ce sont aussi les provinces qui ont le plus d'argent à inviter et à faire miroiter les bienfaits de leurs provinces et ce que leurs provinces ont à offrir, ou même leurs villes dans le cas de Vancouver, de Toronto, de Montréal. Alors, nous, on n'a pas ces ressources-là. Donc ça devient extrêmement difficile pour nous de compétitionner avec elles », explique Mme Poirier.

Terre-Neuve-et-Labrador a l'un des taux d'immigration les plus bas au pays. Seulement 400 immigrants par année choisissent de s'établir dans la province.

Lois Berrigan, porte-parole de l'Association des nouveaux Canadiens, compte sur le Bureau de l'immigration et du multiculturalisme pour attirer des immigrants. Elle estime que la survie de nombreuses collectivités de la province dépend aujourd'hui de l'immigration.

Pour les francophones, le défi est deux fois plus imposant. La communauté francophone de la province est la plus petite au Canada. Cette communauté prépare une trousse d'accueil à l'intention des immigrants. Cette trousse comprend un DVD pour faire la promotion de la province, entre autres, auprès des francophones en Europe et ailleurs au pays.

← Julien Lafille rapporte les commentaires d'intervenants en matière d'immigration.